



A deux journées seulement de la fin le AS Arta Solar 7 à Djibouti est sacré champion national. Alexandre Song et ses coéquipiers se sont imposés vendredi sur leur adversaire direct AS Port qui ne pourra plus les rattraper en tête du classement. Alexandre Song réagit au titre de champion obtenu par son équipe Arta Solar7.

***« Je crois que c'est une mission accomplie, une joie immense. Quand je venais ici, ce n'était pas évident. Vous savez quand on arrive dans un nouveau championnat, un nouveau pays, il y a des choses qu'on ne maîtrise pas. Grâce à Dieu, ça s'est bien passé. J'en suis fier parce que le président m'a donné l'opportunité d'être là aujourd'hui. Il a fait quelque chose d'historique. »***